

# *Plus de 250 coopérants cubains luttent contre l'ébola en Afrique de l'Ouest*

---



La Havane, 27 janvier (RHC).- Plus de 250 coopérants cubains de la Brigade Henry Reeve, travaillent depuis octobre 2014 en Sierra Léone, au Liberia et en Guinée, dans six centres de traitement de l'ébola avec des résultats reconnus.

Un communiqué de la mission cubaine dans la ville suisse de Genève signale que Cuba a été le premier pays à répondre de façon immédiate, en envoyant du personnel sanitaire, à l'appel de la directrice générale de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé et du Secrétaire Général de l'ONU pour faire face à cette maladie.

Le document recueille l'intervention d'Antonio González, chef du département des questions multilatérales au ministère cubain de la Santé Publique à la session spéciale du 136e Conseil Exécutif de l'OMS. Il relève aussi que les 31 brigades médicales cubaines se maintiennent en Afrique avec 4 048 coopérants.

Antonio González a expliqué la stratégie qu'applique Cuba pour faire face à la possibilité d'entrée du virus de l'ébola en Amérique. Elle inclut la formation de centaines de milliers de professionnels de la santé, pas

seulement de notre pays, mais aussi de l'Amérique Latine, des Caraïbes et de l'Afrique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44803-plus-de-250-cooperants-cubains-luttent-contre-lebola-en-afrique-de-louest>



**Radio Habana Cuba**